

L'accordéoniste Pascal Contet jouera samedi devant la famille royale de Monaco

Invité avec une délégation du Territoire de Belfort, l'artiste jouera un solo et un arrangement en compagnie des Carabiniers du Prince. L'occasion de faire connaître le festival Fort en Musique, programmé du 12 au 15 août dans les Vosges du Sud.

Prestige. Pascal Contet invité à se produire avec les Carabiniers du Prince devant la famille royale de Monaco au grand complet ! Ce sera ce samedi, lors d'un gala donné sur l'esplanade du palais de la famille Grimaldi.

« J'ai eu la chance que le maire Christian Coddet m'invite à me joindre à la délégation qui se rend à Monaco samedi », explique Pascal Contet, qui vient juste d'annoncer le programme du festival Fort en Musique, dont la cinquième édition se déroulera du 12 au 15 août à Giromagny, Auxelles-Haut et Rougemont-le-Château. Giromagny, lié à la famille royale du temps où les Grimaldi étaient comtes de Ferrette, se rend à Monaco avec



Pascal Contet, directeur et créateur du festival Fort en Musique. Photo DR

une délégation départementale, invitée aux festivités du Rocher.

Une terre connue

Pascal Contet part donc avec son instrument : il jouera un solo ainsi qu'un arrangement de Voce Abusu, « air plus connu sous le nom de *Fais comme l'oiseau*, chanté par Michel Fu-

gain ». Monaco n'est pas une terre inconnue pour Pascal Contet, qui s'est déjà produit au Printemps des Arts de Monte-Carlo.

« Je profiterai de ma présence à Monaco pour annoncer le festival et ses têtes d'affiche, les compositeurs Jean-Pierre Armanet, père de Juliette, Bruno Letort, arrangeur du dernier album de

Stromae. Ils s'ajoutent à la liste des artistes tels que Andrea Ferréol, Séverine Ferrer, François Marthouret, le Quatuor Phantasy, l'Ensemble Tarentule, Grégory Jolivet, Jean-Luc Cappozzo... », résume Pascal Contet, qui a commandé une création au festival 2022.

Christine RONDOT